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PPrrooccèèss--vveerrbbaall  dduu  ccoonnsseeiill  dd’’ééttaabblliisssseemmeenntt  
École secondaire Jean-Jacques-Rousseau 

Séance tenue le mercredi 31 janvier - 19 h  
À la salle de conférence 

 

1. Mot de bienvenue, ouverture, présences et quorum 

Invités :  

 

PPrréésseenncceess  ::   AAbbsseenncceess  ::  
Marie-Pier Fillion - Directrice 
Michel Carle – Directeur adjoint 
Marguerite De Vido – Gestionnaire administrative 
Mélanie Guillemette – Parent  
Émilie Hoang – Enseignante 
Nancie Lavertu – Enseignante 
Mylène Loyer – Parent 
Isabelle Rioux – Parent 
Angèle Roberge- Membre substitut 
Marie-Claude Bernier-Membre de la communauté 
Farid Touati- Membre substitut 
 
 

 Daniel Renaud – Parent 
Marie-Lou Tremblay-Bédard – Parent 
Audrey Marchand – Parent substitut 
Marie-Andrée Saint-Louis – Psychoéducatrice 
Stella Belzile – Élève 
Christine Laporte – Enseignante 
Chloe Desrochers – T.E.S. 
Karine Prud’homme – Directrice adjointe 
Karyne Régimbal – Directrice adjointe 
Mélanie Ducharme – Parent 
 
 
 
 
 
 
 

 

1. Mot de bienvenue et présences 

Mme Loyer souhaite la bienvenue aux membres, ouvre la rencontre à 19h02 et fait la lecture de l’ordre du jour. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est PROPOSÉ par Mme Nancie Lavertu d’ADOPTER l’ordre du jour avec les modifications suivantes : 
- Que le point 3. Représente la date du 20 novembre 2023 
- Que les points 7 et 8 soient inversés 

 

CE2324-0131-21 ADOPTÉ  
  

3. Adoption du procès-verbal de la séance du 20 novembre 2023 

Il est PROPOSÉ par Mme Mélanie Guillemette d’ADOPTER le procès-verbal du 20 novembre 2023 tel que présenté. 
 

CE2324-0131-22 ADOPTÉ 
   

4. Parole au public 

Aucun point. 
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5. Informations du comité de parents 

Aucun point 

6. Informations du conseil des élèves 

Aucun point 

7. Reddition de comptes des mesures dédiées et protégées 23-24 

Le conseil d’établissement de l’école Secondaire Jean-Jacques-Rousseau confirme que le CSSMI, dans le cadre des 
mesures dédiées et protégées, a alloué à l’école Secondaire Jean-Jacques-Rousseau la somme totale de 979 963 $. 
Ces sommes ont été allouées et versées au budget de l’établissement, et ce, conformément aux fins prévues aux 
Règles budgétaires du MEQ 2023-2024. 

PROPOSÉ par Mme Nancie Lavertu 
ADOPTÉ par Mme Émilie Hoang 
Mme Loyer signe le document officiel. 

CE2324-0131-23 ADOPTÉ 
 

8. Budget révisé 

Mme Marguerite De Vido présente le budget révisé. 

 

9. Grille-matière 

La direction présente la grille-matière pour l’année 24-25 en explicitant les grands changements.  
Deux nouveaux PPP seront désormais disponibles pour les élèves de 1er cycle. 
Les élèves de TSA 1 de 1er cycle verront leur maquette modifiée par le retrait d’une période en français et l’ajout 
d’une période en univers social afin de répondre aux exigences du régime pédagogique. 
Les élèves de TSA 2 auront plus de danse et moins d’art afin de mieux répondre à leurs besoins. 
En 4e et 5e secondaire une plus grande diversité d’options seront proposées pour répondre mieux aux intérêts des 
élèves. 

La 5e secondaire offrira le cours Monde contemporain en 4 périodes au lieu de 2 périodes pour éviter une option a 
2 périodes ne favorisant pas l’engagement des élèves et de l’équipe école. 

Il est PROPOSÉ par Mme Mélanie Guillemette d’APPROUVER la Grille-matière 24-25 tel que présenté. 

CE2324-0131-24                                                                                                                     APPROUVÉ 

10. Calendrier 2023-2024 

Les modifications du calendrier 2023-2024 sont présentées aux membres. Les journées de glisse du 
19 et 21 décembre ont été reportées au 26 et 28 mars prochain. La fin de l’étape de la 4e et 5e secondaire sera le 
23 février et celle des élèves de 1ère, 2e et 3e secondaire, le 11 mars prochain.  

Il est PROPOSÉ par Mme Nancie Lavertu d’APPROUVER les modifications au calendrier 23-24, tel que présenté. 

CE2324-0131-25                                                                                                                     APPROUVÉ 

11. Contenu à la sexualité 

Les contenus à la sexualité sont présentés en précisant que des choix ont dû être faits dans un contexte de grève 
et en fonction d’une transition vers le cours CCQ qui présentera les contenus l’an prochain. La sexologue du 
bâtiment ainsi que l’infirmière assureront la prévention dans ce dossier au courant du mois de mars et avril. 

CE2324-0131-26                                                                                                                     APPROUVÉ 

12. Prix du billet de la cérémonie des finissants 

Un montant de 20 $ sera chargé par personne lors de la cérémonie des finissants de juin prochain. 
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13.        Prix du billet de l’album des finissants 

Un montant de 40 $ par personne sera chargé lors de la vente de l’album ce qui correspond au montant que l’on 
facture depuis plusieurs années. 

14. Démarche billet de bal 

À ce jour, le bateau est réservé et nous sommes à confirmer le DJ et le photographe. L’objectif est de demander un 
montant similaire à l’an passé avoisinant les 150$. Une formule différente sera offerte cette année afin de 
permettre la vente d’un plus grand nombre de billets. Un financement serait souhaité pour les années à venir.  
 

15. Rattrapage 

La direction présente l’état de situation au regard du plan de rattrapage qui se décline à ce jour en 3 services : 
L’aide aux devoirs 4 soirs / semaine 
Les cliniques notionnelles du matin pour les élèves de 1er cycle en français et en mathématique 
Les cliniques ministérielles de fin de semaine pour les élèves de 2e cycle.  

Les élèves vulnérables ont été invités personnellement.  

Une réévaluation sera faite à la suite de la 2e étape. 
 

16. Présentation de projets 

Il est PROPOSÉ par Mme Émilie Hoang d’APPROUVER la proposition de sorties et activités en reportant au prochain 
CÉ les activités du 3 et 17 avril en art de 5e secondaire.  

CE2324-0131-27                                                                                                                     APPROUVÉ           

a. Rencontre Ski-Planche 

Mme Guillemette demande où en sommes-nous quant au suivi des parents dans le cadre du 
Programme Ski-Planche. Elle souhaite savoir qu’elle sera les prochaines actions de l’école pour 
informer les parents et permettre les activités pour les camps /voyages l’an prochain. M. Carle, 
responsable du programme explique qu’il est présentement en démarche avec l’équipe depuis 
le 26 janvier dernier afin d’orchestrer le tout. Un point de suivi sera indiqué au prochain ordre 
du jour. 

b. Organisation tournoi de fin de semaine 

Lors d’un évènement parascolaire, les parents ont dû procéder à l’installation des plateaux 
sportifs qui devaient être prêts pour l’évènement. Il semble y a voir une problématique à cet 
effet quant à l’organisation, la communication et la mise en place des plateaux pour éviter la 
grogne des participants. La direction informe qu’un suivi sera fait à cet effet pour bien 
comprendre et rectifier le tir. 

 

17. Sujets divers – bons coups – informations diverses 

À ce jour, la direction se considère choyée qu’à la suite de la grève, nous constatons un retour de nos employés au 
travail et qu’une seule démission a été donnée chez le personnel non-enseignant ainsi qu’un seul arrêt de travail a 
été signifié chez les enseignants. De plus, les élèves sont de retour et n’ont pas lâché l’école ce qui est très 
rassurant. Toutefois, nous remarquons un niveau d’énergie élevé chez nos élèves et nous observons une 
augmentation des mauvais choix de ceux-ci. 

18. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est PROPOSÉE par Mme Nancie Lavertu à 9h12. 
 
______________________________    _______________________________ 
Mylène Loyer      Marie-Pier Fillion 
Présidente  Directrice 


